



DIRECCIÓN PRIMER CICLO

Estimados padres y apoderados del Primer Ciclo:

Reciban un cordial saludo y bienvenida a este nuevo periodo de enseñanza y aprendizaje a distancia. Esperamos que todos se encuentren bien de salud y que hayan podido compartir tiempo con nuestros niños y niñas.

Queremos agradecerles el entusiasmo y dedicación con que han enfrentado el desafío de acompañar el proceso de aprendizaje de nuestros estudiantes, realizando las actividades que hemos puesto a su disposición en nuestra plataforma digital.

A continuación, comparto con ustedes información relevante acerca del trabajo que estamos realizando en las distintas áreas de formación.

Área de Formación Pastoral y Cuidado de la Persona:

Desde el acompañamiento personal, nuestros encargados de Psico-orientación están ingresando a algunas clases virtuales para favorecer el trabajo de nuestros estudiantes con adecuaciones curriculares. Asimismo, ellos están disponibles para llevar a cabo orientaciones y/o entrevistas virtuales con estudiantes y profesores jefes en casos particulares, siempre con el consentimiento de ustedes como apoderados.

Nuestros encargados de Pastoral siguen apoyando a nuestros profesores jefes tanto en el desarrollo de oraciones de la mañana como en el acompañamiento espiritual de nuestros estudiantes.

Área Convivencia Escolar:

Para favorecer la relación entre nuestros estudiantes y sus profesores, hemos reforzado aspectos fundamentales que son importantes tener en cuenta en la educación a distancia y en el uso de las redes sociales. Los invito a revisar el documento: ANEXO DE EXTENSIÓN DE NORMAS DE CONVIVENCIA ESCOLAR EN TIEMPOS DE CLASES NO PRESENCIALES.

Área Académica:

Seguiremos utilizando la plataforma Google Drive para todos los niveles de Primer Ciclo, con el objetivo de facilitar el trabajo que los estudiantes en cada una de las asignaturas. Los recursos pedagógicos están organizados en carpetas compartidas, que son cargadas semanalmente. Además, las profesoras continuarán enviando videos con saludos y actividades para trabajar en las distintas asignaturas. El objetivo principal es mantener el vínculo con los niños y niñas y que ellos aprendan haciendo y jugando, a partir del modelo entregado.

Además, estamos realizando videoconferencias, cuyo objetivo es establecer un vínculo "directo" entre estudiantes y su profesora jefe, dando espacio para interactuar y favorecer el aprendizaje de contenidos, aclarando las dudas que puedan surgir.

Actividad en casa y acompañamiento de apoderados:

Los profesores jefes han iniciado el proceso de entrevistas a distancia con apoderados para recoger en forma particular el proceso de cada familia y acordar las adecuaciones necesarias. Semanalmente las educadoras y profesoras envían un correo a las familias informando lo que subirán la semana siguiente señalando el tipo de material y alguna información o indicación específica del nivel. También van realizando retroalimentación a sus





DIRECCIÓN PRIMER CICLO

estudiantes a medida que envían fotos o videos de sus trabajos. Los invitamos a continuar acompañando el trabajo que realizan los estudiantes, promoviendo una buena organización del tiempo y hábitos de estudio. Ante cualquier duda, les solicitamos comunicarse directamente con las profesoras jefe, quienes están orientando y apoyando esta nueva forma de aprendizaje. No obstante, también pueden escribirme al correo acastro@colegiolamision.cl en caso de requerirlo.

Les recordamos mantenerse informados en nuestra página web <u>www.colegiolamision.cl</u>, la cual se va actualizando permanentemente de acuerdo a las indicaciones de la autoridad ministerial.

Como Ciclo seguiremos muy atentos a las necesidades de nuestros estudiantes y sus familias. Los animamos para seguir con esta nueva modalidad de estudio con alegría y entusiasmo, tomando estos nuevos desafíos como una gran oportunidad de aprendizaje, compañerismo, paciencia y perseverancia, para desarrollar de la mejor forma este proceso que estamos experimentando como país.

Un afectuoso saludo, Alicia Castro Preter Dirección Primer ciclo

